



令和3年度 第12号

発行 学校法人南嶺学園
こうりんじ幼稚園

大寒を迎える“冬将軍”到来です。

手と頬を真っ赤にして霜柱を宝物のように乗せ「ほら!!」と得意顔で。又、園庭では氷づくりに挑戦し、「冷たい」「日陰の方がいいよ」と話しをしている子ども達。季節感が薄れている現代、自然現象に触れ合う機会を沢山つくり新しい発見とともに感性豊かな心を育みたいと思うことしきりです。そんな寒い中でも子ども達は白い息を弾ませ、有り余る体力をドッジボールで、縄跳び、集団遊びで発散し、グループで、クラスで遊び、進級、卒園の春に向けての成長をつくづく感じます。

子ども達が4月から描いたり、作ったりした作品が、クラス、ホール、園庭に展示される涅槃会作品展があります。身体ばかりでなく、心の中の表現力も大きく成長している足跡をたどっていただけたらと思います。上手に描けただけでなく、描いた時の様子、思いなどお子さんの話に耳を傾けていただき、成長の足跡をご家族でじっくり感じていただけたら幸いです。



2月の徳目は「ねがい ぜんじょうせいじやく 禅定静寂」です。

しっかり考えて行動するということです。瞬時に判断して行動することも大切ですが、じっくり考えて思いをめぐらせ、他人に流されることなく自らの思いに従って行動する、これが大切です。一時立ち止まって考えることができるよう努めましょう。

保育参観・クラス懇談会について

本年度最後の保育参観とクラス懇談会をいたしますが、コロナ感染拡大防止を考え、年長組はホールでの参観・クラス懇談、年中組・年少組は各クラスで分散での参観・クラス懇談とさせていただきます。

*コロナの感染状況によっては変更する場合もありますので、ご了承ください。

◎節分会本堂参拝【2月3日(木)】

子ども達と本堂参拝をした後、豆まきをします。心の中の怒り鬼、意地悪鬼、弱虫鬼などを追い出そうと大声を張り上げての豆まきです。



◎小学校見学【年長児のみ】

毎年西生田小学校、千代ヶ丘小学校のご好意により、年長児が小学校見学をさせてもらっていましたが、コロナ感染の拡大の為、中止と致します。

◎年長組お別れ遠足【2月26日(水)】

3月2日(水) よみうりランドにお別れ遠足に行きます。半日保育のため 15:00 園迎えになりますので、ご予定下さい。詳細は後日手紙を配布致します。



2月18日(金)に年長児は、ちよがおか幼稚園と親睦ドッジボール試合を行います。天候、グランドの状態にかかわらずできる施設での実施を考え、細山8丁目にある授産学園の体育館をお借りすることができました。試合以外に親睦を深めて参ります。さて、勝敗はいかに!! 感染状況により、変更になる場合もあります。

涅槃会作品展



お釈迦様の亡くなられた日（2月15日）を涅槃会と言われています。この日に因んで園では、下記の日程で作品展を開催します。

年長組の共同&個人製作、各クラスの絵画展示をゆっくりと見学をし、又、製作コーナーをじっくりと楽しんでいただきたいと思います。

コロナ感染拡大の中での作品展開催となりますので、下記のご協力をお願いします。

◎保護者 2名まで（園児のみ参加可。小学生以上は不可。）

◎時間内の分散見学

前半クラス 9:30～11:00 / 後半クラス 11:00～12:30

